



# Visite des 6èmes à la Médiathèque de Lencloître : exposition "Qui a refroidit Lemaure ?"

publié le 20/11/2023

Les visites des 6èmes à la Médiathèque de Lencloître ont commencé la semaine dernière avec la classe de 6ème1, accompagnée de leur professeure de français.

Une fois à l'intérieur des lieux, les élèves ont pu découvrir l'exposition du moment : "Qui a refroidit Lemaure ?" et participé à la résolution de l'enquête. L'objectif étant de retrouver le coupable du crime et résoudre donc le mystère de la mort de Mr Lemaure !

## Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**